

Crash financiero agravará la crisis alimentaria: FAO (El Financiero 16/10/08)

Crash financiero agravará la crisis alimentaria: FAO (El Financiero 16/10/08)(Notimex) Jueves, 16 de octubre de 2008 ROMA, 15 de octubre.- La reducción de ayudas a la agricultura en los países en desarrollo y medidas proteccionistas en el comercio como respuesta al actual crash financiero puede generar una nueva crisis alimentaria, alertó el director general de la FAO, Jacques Diouf. En un comunicado con motivo de la 34 Sesión del Comité de Seguridad Alimentaria Mundial de la FAO (CSA), que inició el martes y termina el viernes (mañana), señaló que los gobiernos de los países en desarrollo deben evitar reducir los apoyos al medio rural y descartar medidas proteccionistas. La Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) apuntó que "este riesgo (de una nueva crisis alimentaria) existe a pesar de que en 2008 se espera una cosecha récord de cereales". En la última edición del informe de la FAO "Perspectivas de cosechas y situación alimentaria", publicado hoy, se prevé que la producción de este año se incremente 4.9 por ciento y alcance la cifra récord de dos mil 232 millones de toneladas. Advierte, no obstante, que unos 36 países del mundo estarán necesitados de ayuda externa, como resultado de las malas cosechas, los conflictos, la inseguridad o la continua subida de los precios locales. Para Diouf, "la gran incertidumbre que envuelve ahora a los mercados internacionales y la amenaza de una recesión mundial puede tentar a los países a establecer medidas proteccionistas y revisar sus compromisos con la ayuda internacional al desarrollo. "Sería una desgracia si esto sucede y se evapora la voluntad política movilizada recientemente hacia un mayor apoyo para la agricultura de los países en desarrollo." Dijo que la crisis financiera, que se produce justo después de la derivada del alza en los precios de los comestibles -y que tan sólo en 2007 condujo al hambre y la pobreza a otros 75 millones de personas-, puede agravar la situación de los más necesitados en los países en desarrollo. "El año pasado fue malo. El próximo puede ser peor."